







CIFAL Madrid RACE amplía junto a la AEC su oferta formativa y de especialización de profesionales de movilidad y seguridad vial

 Junto a la Asociación Española de la Carretera y la Fundación RACE, organizan el primer Curso de Formación de Inspectores y Auditores de Seguridad Vial.

Madrid, 16 de mayo de 2023

La Asociación Española de la Carretera y CIFAL Madrid RACE, organización dependiente del Instituto de las Naciones Unidas para la Formación y la Investigación (UNITAR), firman un convenio de colaboración para poner en marcha formaciones que ayuden a la especialización y capacitación de perfiles profesionales del sector de la movilidad.



Ignacio Fernández (izda.), Director de la Fundación RACE, y Jacobo Díaz, Director General de la AEC, durante la firma del acuerdo.

La primera formación impulsada por ambas organizaciones, y que cuenta con

el certificado de CIFAL Madrid RACE, se dirige a profesionales que tengan que desarrollar su trabajo en el entorno de las inspecciones y auditorías de seguridad vial.

El curso se impartirá en formato *online* y tendrá una duración de 175 horas lectivas, con atención personalizada y gran cantidad de recursos didácticos que complementan el temario: vídeo-clases, manuales, artículos científicos, listas de chequeo, etc.

El objetivo del curso consiste en capacitar a los alumnos en las técnicas utilizadas en las inspecciones y auditorías de seguridad vial, unas herramientas que han demostrado ser extremadamente eficaces en la reducción de los siniestros viales. Completada la formación, los alumnos serán capaces de elaborar un informe de inspección o auditoría de seguridad vial en el que identifiquen problemas existentes o potenciales, proponiendo una serie de recomendaciones para darles solución o evitarlos en la medida de lo posible.

El curso se impartirá del 5 de junio al 31 de julio de 2023 y está dirigido a técnicos y gestores especializados en movilidad y seguridad vial, así como a cualquier persona interesada en ampliar sus conocimientos en estas materias.

El programa formativo cuenta con un temario dividido en 7 módulos, a través de los cuales se llevará a cabo una revisión de conceptos generales de seguridad vial para luego explorar en profundidad aspectos relacionados con los factores infraestructura, humano, vehículo y legislativo/control. Además, debido a su importancia, se incluye un módulo específico dedicado al equipamiento viario. El módulo final es de carácter práctico y consiste en la realización de una inspección de seguridad vial de una carretera convencional.

Conforma el profesorado un elenco de reconocidos expertos a nivel internacional: cada uno de ellos cuenta con más de veinte años de experiencia en el campo de la seguridad vial. CIFAL Madrid RACE participará en el desarrollo del curso de formación de la Asociación Española de la Carretera y el Instituto Vial Ibero-Americano, y emitirá el certificado al alumno una vez finalice la actividad docente.

CIFAL Madrid RACE

El Centro Internacional de Formación de Autoridades y Líderes, CIFAL Madrid RACE, forma parte del Instituto de las Naciones Unidas para la Formación y la Investigación - UNITAR y, es referente mundial para la formación en Movilidad y Seguridad Vial de la ONU, al estar especializado en la formación para la prevención de los accidentes de tráfico y en la creación de estrategias que minimicen el riesgo vial.

CIFAL Madrid RACE desarrolla su actividad dentro de la red Global CIFAL Network junto a otros 31 centros de la red de UNITAR, que promueve el fortalecimiento de la formación de profesionales y la investigación, proporcionando plataformas para el intercambio de conocimiento y la difusión de buenas prácticas mediante las lecciones aprendidas en países de referencia.

La Fundación RACE gestiona a nivel nacional e internacional las actividades de CIFAL Madrid RACE poniendo a disposición de los países en desarrollo su conocimiento y experiencia para la creación de campañas de concienciación, la formación de técnicos, estudiando los problemas locales y promoviendo las buenas prácticas, en colaboración con las Naciones Unidas.

Asociación Española de la Carretera

Entidad sin ánimo de lucro, fundada en 1949, que trabaja desde sus inicios en la defensa y promoción de las carreteras. Su objetivo primordial ha sido y sigue siendo una red viaria cada día más segura, más sostenible, de mayor calidad y más inteligente y tecnológica. En 1998, la AEC fue declarada Entidad de Utilidad Pública, condición que subraya aún más su carácter de servicio a la sociedad. En la actualidad, sus actuaciones se centran en los campos de la seguridad vial, el medio ambiente (emisiones, descarbonización, calidad del aire y cambio climático), digitalización, conectividad y nuevas tecnologías para la adaptación de las infraestructuras viarias a los nuevos modelos de movilidad, tanto en el ámbito interurbano como en el urbano.

Más información: <u>www.aecarretera.com</u>

Contacto:

Departamento de Comunicación y Relaciones Institucionales - 91 577 99 72 Marta Rodrigo - <u>mrodrigo@aecarretera.com</u> - 637 51 04 05 Susana Rubio – srubio@aecarretera.com